



## Aktuelles vom Tisch des Bürgermeisters



4

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

nachdem wir letztes Mal schon die 60. Ausgabe gefeiert haben, ist die Rats(ch)post nun offiziell auch 10 Jahre alt!! 10 Jahre Informationen für Sie aus der Verwaltung, den Kinderhäusern, der Bibliothek, aus den Vereinen und politischen Gruppierungen. Für viele Mitbürgerinnen und Mitbürger ist dies mittlerweile ein unverzichtbarer Bestandteil im öffentlichen Leben, im Miteinander und in der Kommunikation. Schon allein der herauslösbarer Mittelteil mit den Veranstaltungen und Terminen ist für mich, und ich hoffe auch für Sie, Gold wert, wie sollte man sonst all die Termine mitbekommen und wahrnehmen können.

Der vergangene November war wieder geprägt von der Bürgerversammlung, in der mein Rechenschaftsbericht sich vor allem darum drehte, wie die Gemeinde zukünftig

ihre Aufgaben und Pflichten erfüllen soll und hoffentlich auch kann. Die Polizei kam erneut zu dem Schluss, dass wir hier auf einer Insel der Glückseligen leben. Es gibt wenig Einbrüche, wenig Unfälle und die Zahl der Sexualdelikte steigt leicht, aber „nur“ laut Polizei, weil immer mehr sich trauen solche Delikte zur Anzeige zu bringen. Ungefähr zwei Wochen später dann der schockierende Leichenfund im Forstenrieder Park. Die Ermittlungen bestätigen, dass die Frau in München zu Tode kam und in den Wald verbracht wurde. Einen großen Anteil an der zeitnahen Aufklärung hatte auch unsere Feuerwehr, denen ich hiermit herzlich danken möchte. Sie waren schnell am Fundort, leuchteten die ganze Nacht die Umgebung aus, und versorgten die große Schar an Polizisten auch am nächsten Tag noch mit dem Notwendigsten – Danke!

Ebenfalls im November fand auch der Volks- trauertag statt, um der Gefallenen und Getöteten der Kriege und Gewaltherrschaften zu gedenken. Untermalt von dem Neurieder Blasorchester, der Teilnahme von der Neurieder Feuerwehr und dem VdK Hadern-Neuried. Es wird immer wichtiger, auch wegen der zunehmenden Kriegshandlungen in der Welt, darauf hinzuweisen, der Aggression standhaft entgegenzustehen, auch wenn wir uns im Innersten nach Frieden auf der Welt sehnen – gerade in der Vorweihnachtszeit.

Zur Weihnachtszeit gehört für mich auch die Weihnachtsbeleuchtung. Wie in den vergangenen Jahren werden Stimmen zu hören sein, „wieso leuchten denn die Sterne und



Kometen, ich dachte die Gemeinde hat kein Geld". Ich habe mir die Mühe gemacht und ausgerechnet, was dies für ein Energieverbrauch ist. Über die fünf Wochen verbraucht die Weihnachtsbeleuchtung 275 Kilowattstunden, dies entspricht einem Betrag von 90,- Euro. Dies sollte uns die weihnachtliche Stimmung wert sein.

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie eine schöne Vorweihnachtszeit, wieder mit dem Neurieder Adventskalender in der Ortsmitte, und besinnliche Tage, vielleicht mit

einem guten Buch, oder vorgelesen zu bekommen. Zudem wünsche ich Ihnen für den Jahreswechsel und das neue Jahr alles erdenklich Gute und vor allem Gesundheit für Sie und Ihre Familie.

Ihr

Harald Zipfel, Erster Bürgermeister

## NEURIEDER RATSPOST

Erscheinungstermin der nächsten Ausgabe ist am 20. Februar 2026.

DER SCHNEIDER

**Neff**

JEDER FRAU IHR UNIKAT.

Dirndl, individuell  
auf Maß geschneidert.

Schneidermeister Christian Neff  
Tel.: +49 173 8692740  
Hofmannstraße 20  
82061 Neuried bei München  
[www.derschneiderneff.de](http://www.derschneiderneff.de) - - @#

